

Gobierno invierte millones de pesos en jornadas sociales semanalmente a través de la Red de Protección social

Descripción



Tony Peña anuncia reconstruirán de 600 casas en SDN.

La Caleta. Boca Chica. 11 de septiembre de 2022. El coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, reveló este sábado que el Gobierno del presidente Luis Abinader, invierte millones de pesos semanalmente en las jornadas sociales que se ejecutan a través de la Red de Protección Social en los distintos sectores del Gran Santo Domingo como parte de los compromisos asumidos por esta gestión con los dominicanos y dominicanas en condiciones de vulnerabilidad social.

Peña resaltó que solo durante la jornada de este fin de semana en La Caleta, el Gabinete de Política Social entregará una donación de medicamentos de alto costo valorada en 10 millones de pesos a las Unidad de Atención Primaria de la zona.

"Ningún Gobierno había hecho tanto por los ciudadanos más pobres de este país como lo ha hecho el del Partido Revolucionario Moderno", dijo.

Esta donación fue posible gracias a la colaboración del Hospital-Fundación "El Buen Samaritano", que dirige Moisés Sifrén.

Además, a la decimoquinta jornada social de la Red de Protección Social del Gobierno dominicano se sumaron al menos 15 instituciones entre las que se cuentan el Programa Supérate, el Seguro Nacional de Salud (SENASA) y la Administradora de Subsidios Sociales (ADESS), que recibieron solicitudes de nuevos ingresos y entregaron tarjetas a los beneficiarios.

Asimismo, dijeron presente los Comedores Económicos del Estado y el Plan Social de la Presidencia que entregaron miles de raciones alimenticias crudas y cocinadas, así como, el Instituto Nacional de Estabilización de Precios (INESPRE) que instalaron varias cocinas móviles y puntos de venta de alimentos a bajo costo.

También participaron los ministerios de Salud Pública, Obras Públicas y Deportes con sendos operativos médicos, de bacheo de calles, reparación de canchas deportivas y entrega de utilería deportiva.

La Comisión de Apoyo al Desarrollo Barrial entregó canastillas a mujeres embarazadas y enseres del hogar; mientras que EDEESTE reparó e instaló nuevas luminarias en la zona.

Anuncia reconstrucción de viviendas

Durante la actividad, el coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, anunció que en las próximas semanas iniciarán los primeros pasos para la reconstrucción de al menos 600 viviendas en el municipio de Santo Domingo Norte.

Además, reveló que una vez culmine ese programa de reconstrucción de viviendas iniciará con las de Boca chica y La Caleta.

Fecha de creación

2022/09/11